



À propos des...

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

DES NOUVELLES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

À sa réunion de juin dernier, le conseil d'administration a accueilli dans ses rangs un nouveau membre coopté. Il s'agit de madame Anna Grafton, mère de deux enfants, qui a occupé des postes supérieurs de gestionnaire financier à la Banque Royale du Canada. Mme Grafton fait aussi partie des auxiliaires de l'Hôpital de Montréal pour enfants et du conseil des gouverneurs de l'école St. Ignatius of Loyola.

De plus, le conseil a entériné le rapport du vérificateur pour la période qui s'étend du 1er avril 1999 au 31 mars 2000. L'exercice s'est terminé avec un déficit de 1 130,238 \$, soit 315,238 \$ au-delà des prédictions. La Régie régionale a indiqué qu'elle absorberait le déficit en entier.

Le conseil a aussi approuvé le renouvellement du bail de cinq ans des bureaux du West Island, situés au 191, place Frontenac, à Pointe-Claire.

ALL IN THE FAMILY

Article de Barbara Kemp

Le 11 mai, le Conseil de la clientèle et de la communauté (CCC) a organisé sa cinquième conférence annuelle, avec pour thème: All in the Family. Une série d'ateliers étaient ouverts aux usagers, aux familles d'accueil, aux employés et à la communauté. Ils avaient pour sujet principal: la famille, et plus précisément, la pratique en protection de la jeunesse axée sur la famille, la nouvelle priorité des Centres Batshaw.

La conférence a été très réussie. En effet, plus de cent vingt participants s'y sont rendus - toute ou une partie de la journée - et les ateliers ont suscité des débats animés. On y a échangé des idées et discuté des vues des diverses communautés que desservent les Centres Batshaw. À l'heure du lunch, les employés du foyer de groupe Saint-James ont servi le traditionnel barbecue. Le sérieux thème de la journée n'a pas empêché les participants de relaxer un moment et de socialiser.

Dans l'ensemble, les membres du CCC sont sortis ravis de la conférence et contents de la participation élevée des employés et des représentants d'organismes communautaires, qui ont accepté de mettre en veilleuse leur horaire chargé pour se rendre aux ateliers. Et que dire de la grande participation des jeunes usagers des Centres Batshaw qui les ont touchés! Nous comptons sur votre présence à tous l'an prochain!

CONSULTATION DE LA COMMUNAUTÉ NOIRE

L'automne dernier, le comité consultatif de la communauté noire a consulté les membres de ce groupe pour connaître leurs points de vue sur les services et le personnel des Centres Batshaw, et leur expérience à cet égard. Au cours des derniers mois, cette consultation a permis de recueillir nombre de renseignements dont un résumé m'a été présenté, en mars. En mai et juin, les membres du comité consultatif m'ont exposé un plan d'action qui découle des recommandations du rapport et qui fera partie intégrante du plan stratégique de notre établissement pour les années 2000-2005. Nous vous donnerons de plus amples renseignements sur les recommandations et le plan d'action, à l'automne.

LE POW-WOW: UN FRANC SUCCÈS!

Sous un ciel clément avait lieu, le 17 juin dernier à Prévost, le troisième pow-wow annuel. Au programme: des percussions, des chants et des danses traditionnels ainsi que des tables remplies de pièces d'artisanat mohawk. Une danseuse en provenance de l'île Manitoulin nous a fait sa visite annuelle et présenté une prestation de son nouveau répertoire. Cette année, le responsable des services alimentaires, Silvio Bicari, a fait la démonstration de son légendaire talent de sculpteur. En effet, il a sculpté dans du saindoux à pâtisserie un amérindien dans un canoë chargé de gibier. Cette œuvre spectaculaire mesure au moins un mètre de long sur quelque un demi-mètre de haut. Comme cette pièce a fait beaucoup d'effet, nous avons décidé de la transporter au siège social, au 5, rue Weredale Park, où elle sera en montre de la mi-juillet à la mi-août.

Un comité organisateur du pow-wow, dirigé par Dave Brown, éducateur à Prévost, et par Rudy Montour, un aîné de la communauté de Khanawake, méritent toutes nos félicitations pour leurs efforts.

NOUVELLE DIRECTIVE DE LA RÉGIE RÉGIONALE

Le 14 juin dernier, les dirigeants de la Régie régionale ont annoncé au directeur général des Centres jeunesse de Montréal et à moi-même leurs nouvelles directives. La Régie veut accroître massivement les services de prévention auprès des jeunes et de leur famille, dans les 29 CLSC de l'île de Montréal. Son étude révèle qu'à l'heure actuelle, plus de sept cents personnes accomplissent cette tâche dans ces établissements.

Par cette mesure, la Régie compte faire passer le nombre d'employés à plus de 1600, dont la plus grande part sera constituée d'infirmières (342), d'intervenants sociaux (335) et d'éducateurs (176). Comme elle ne prévoit pas injecter d'autre fonds dans la région de Montréal, et pour atteindre la marque des 1600 postes, elle redistribuera le temps du personnel du réseau montréalais. D'ici novembre, elle poursuivra ses discussions avec les deux centres jeunesse sur l'apport de chacun à ce plan.

La Régie ne veut pas compromettre les efforts qui découlent de nos mandats légaux ni la gamme de mesures préventives que nous avons mises en place pour éliminer les listes d'attente en protection de la jeunesse et en réadaptation. Par conséquent et au premier abord, il semble que toute contribution de la part des Centres Batshaw serait limitée. Il va sans dire que nous vous communiquerons d'autres nouvelles là-dessus, à l'automne.

BARBECUE ANNUEL AU CAMP WEREDALE

Le dimanche 6 août prochain, de midi à 16 h, au magnifique Camp Weredale dans les Laurentides, aura lieu le deuxième barbecue annuel des Centres Batshaw. Tous les employés sont invités à venir passer une agréable et amusante journée familiale où il y aura de la nourriture sur le grill et de la baignade. Les employés du camp offriront gracieusement leur temps à la surveillance des baigneurs et des diverses activités. Emportez maillot, serviette de bain et crème solaire, et venez vous amuser avec nous. Pour de plus amples renseignements, téléphonez à Kim Kurtz, au (514) 932-7161.